

PRESSEINFORMATION



vom 29. September 2009

Stadt bedankt sich bei allen Wahlhelfern

OB lobt großes Engagement der ehrenamtlich Tätigen

Die Stadt Dessau-Roßlau bedankt sich bei allen, die am 27. September 2009 als Wahlhelfer tätig waren.

Oberbürgermeister Klemens Koschig lobt das große Engagement dieser Frauen und Männer, die ehrenamtlich halfen, dass die Wahl zum 17. Deutschen Bundestag reibungslos verlief. In Dessau-Roßlau waren mehr als 400 Wahlhelfer in den 57 Urnen- und 6 Briefwahllokalen eingesetzt.

Auch für die nächsten Wahlen – geplant sind Landtagswahlen im Jahr 2011 – hofft die Stadt wieder auf die Unterstützung möglichst vieler Bürgerinnen und Bürger.